

# Consignes d'arrivée

Appartement 72 Rue de France - 06000 NICE

## Informations

ARRIVÉE À PARTIR DE 16H / DÉPART 10H AU PLUS TARD  
ARRIVAL FROM 4 PM / DEPARTURE 10 AM AT THE LATEST

### Etape 1 / Step 1

**Se rendre à la boîte à clef:** Rendez vous au 15 Rue MEYERBEER NICE. pour récupérer les clefs (Ouvert tous les jours de 10:00 à 21:00)  
Il vous suffira de rentrer le code remis avant votre arrivée sur le site de réservation.

**Accès to the apartment :** Meet at 15 Rue MEYERBEER NICE. to collect the keys  
(open every day from 10:00 to 21:00.). All you have to do is enter the code given to you before your arrival on the platform website.





## Etape 2 / Step 2

**Accéder à la résidence & récupérer clefs logement:** Rendez vous ensuite au 72 Rue de France à Nice.

Vous pouvez accéder au logement avec le badge a mettre sur le lecteur noir. Une fois entré dans l'immeuble, aller a gauche au fond du couloir. Allez au bout du couloir, vous arriverez dans une coursive l'appartement se situe a droite.

**Getting to the residence:** Then go to 72 Rue de France in Nice. You can access the flat with the badge you put on the black reader. Once you have entered the building, turn left at the end of the corridor. Go to the end of the corridor and you will arrive in a passageway, the flat is on the right.



## Etape 3 / Step 3

**Profitez de votre séjour**

**Enjoy your stay**